
 
 
Consiglio di Istituto a.s. 2010/2011 
Istituto Comprensivo Como Borgovico 
 
VERBALE N.20 DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 28 APRILE 2011 
 
Il giorno 28 aprile 2011alle ore 17.45, nell'aula della classe seconda D della Scuola Secondaria di 
primo grado “Ugo Foscolo”, si riunisce il Consiglio di Istituto, per discutere il seguente o.d.g.:  
 
1. Approvazione verbale seduta precedente 
2. Conto Consuntivo 2010 
3. Iniziativa di solidarietà 
4. Eventuali e varie 
 
Risultano assenti i sigg.ri Buratti, Casella, Ciccia (genitori); Faverio, Licandro, Napolitano,            
San Filippo, Mascoli, Bianchi Carla(docenti). 
Funge da segretario per la seduta odierna l'insegnante Leotta Simonetta, su unanime decisione dei 
membri del Consiglio. 
 
Si considera il punto 1° all’ordine del giorno.  
Si approva all’unanimità il verbale della seduta precedente. 
DELIBERA n. 99 
 
Si passa al punto 2° all’ordine del giorno. 
Il Dirigente illustra il Conto Consuntivo 2010. 
Si approva all’unanimità.  
DELIBERA n.100 
 
Si passa al punto3° all'ordine del giorno. 
Il Dirigente Scolastico propone un’iniziativa di solidarietà. 
Un privato residente in Italia si trasferirà in luglio in Brasile con tre figli adottati. Questa persona ha 
affittato un container allo scopo di portare ai bambini e ai giovani di quella terra abiti da fornire 
gratis. La scuola si farà carico di recuperare le offerte di abbigliamento entro giugno e consegnarle 
alla famiglia in partenza. 
Si approva all’ unanimità. 
DELIBERA n.101 
 
Si passa al punto 4° all’ordine del giorno. 
In seguito alla richiesta da parte di alcuni docenti della scuola secondaria “Ugo Foscolo” che 
venisse fatta denuncia alla Polizia, dalla Dirigente scolastica ,circa gli episodi che li hanno visti 
coinvolti su Facebook, il Dirigente comunica quanto ha detto l’ispettore Pagani della Polizia Postale 
di Como. L’ispettore sostiene che non può essere il Dirigente ma la singola persona interessata a 
fare denuncia, sapendo comunque che il ragazzo/a non è perseguibile penalmente perché minore. 
Può esserci una causa civile, della quale la persona interessata deve assumersi gli oneri per le spese 
legali. Il Dirigente Scolastico sostiene che bisogna educare i ragazzi non attraverso le denunce ma 
attraverso una vigilanza continua, intervenendo energicamente quando ci sono delle inadempienze 
(sequestro del cellulare ed eventuale provvedimento disciplinare scelto dal consiglio di 
classe,coinvolgendo i genitori).Il Presidente del Consiglio di Istituto sig.ra Bertolotti segnala una 
comunicazione avvenuta da parte dei docenti di educazione motoria. Per un disguido, un signore ha 
accompagnato un bambino negli spogliatoi delle ragazze in orario scolastico. Questo episodio è 
stato segnalato ai responsabili della piscina.       

Non essendovi altro da aggiungere la seduta viene sciolta alle ore 19.45 

Il segretario (Simonetta Leotta)                                       Il presidente (Anna Bertolotti) 
 


